

## **Des masques supplémentaires dans les boites aux lettres des beynatois**



Dans le cadre de la crise sanitaire actuelle, la municipalité de Beynat s'est engagée à fournir trois masques en tissu lavables à chaque habitant, dont un masque confectionné par les bénévoles à domicile ou durant les ateliers qui se sont tenus durant la période de confinement. A ce titre ...

... une première distribution « en drive » avait eu lieu il y a quelques semaines au foyer.

Dans les jours à venir, deux masques supplémentaires (commandés par la communauté de communes Midi Corrézien via le Conseil départemental) vont être remis aux beynatois, distribués dans les boites aux lettres, en même temps que le numéro 28 du journal municipal « la clé des champs ». A noter que si votre foyer comporte deux personnes ou plus, vous pouvez venir en mairie retirer les autres masques qui vous sont attribués. Enfin, pour tous ceux qui n'auraient pas encore récupéré leur masque cousu en avril par les bénévoles du territoire, il est encore possible de passer le récupérer aussi à la mairie.

